



なかよし



高岡市立五位小学校
第1学年だより
NO. 4
令和7年7月

☆☆☆☆ドキドキ・ワクワクのなかよし大作戦☆☆☆☆

生活科の学習で、学年でのなかよし大作戦を行いました。一生懸命に練習したひらがなで自分の名前を書き、色を塗ったり、自分の好きなものを描いたりした名刺を交換し、自己紹介をし合ったり握手をしたりしました。子供たちは「たくさんの仲間と話せて楽しいな」「握手をしたら、友達になれたなと思ったよ」と、嬉しそうな表情を浮かべ、もらった名刺を何度も見返していました。その後、それぞれの教室で振り返りをしていると、子供たちから「1年生の友達だけじゃなくて、お兄さんやお姉さんとも、もっとなかよしくなりたいな」「先生たちともなかよくなりたい」という意見が出てきました。なぜそう考えたのか、理由を尋ねると、「登校のときに優しくしてもらったんだよ」「友達になって、いつもありがとうって言う」と次々に話す子供たち。4月からの初めての小学校生活を通して、たくさんの人と関わった中で、優しく話しかけてもらって嬉しかったこと、困っているときに助けてもらって心強かったことなど、色々な経験を思い出し、今度は自分たちから…という気持ちが湧いてきたようでした。



放送で呼びかけをし、少し緊張した様子で当日を迎えた子供たちでしたが、自分の気持ちを伝えながら、笑顔で握手を交わす姿から、成長を感じました。「お兄さん、お姉さんの手が温かかったよ」「相手も笑顔になってよかった」と、なかよしの輪を広げられたことを実感している様子でした。これからの学校生活を通して、さらに輪を広げたり、深めたりしていく子供たちの姿が楽しみです。



おさらい週間・自主学习について



「おさらい週間」が、7月1日(火)から、全校一斉に始まりました。年間3回(各学期1回)、集中して学習に取り組むことで、家庭学習の習慣化・定着を図り、主体的に学習できる子供を目指します。

1年生の家庭学習の目標時間は、20分(10分×学年+10分)です。表紙に「ていねいな字で書く」「自分から学習する」など、お子さんと決めた目当てを書き、取り組んでください。子供たちが目当てに向かって学習できるよう、ご家庭でもご協力をよろしくお願いします。また、自主学习ノートを学校で準備しました。家庭学習チェックカードに載っている手引きを参考にしながら、宿題以外の学習に取り組む際には、ぜひご使用ください。

お知らせとお願い



絵の具セット・鍵盤ハーモニカのご準備ありがとうございます。どちらも、2学期に使用します。学習を始める際には、改めて連絡帳でお知らせしますので、それまではご家庭で保管しておいてください。



7月22日(火)、23日(水)は、保護者会です。1学期の通知表をお渡しします。限られた時間ですが、お子さんの学校や家の様子等を直接お話できる機会ですので、有意義なものになればと思っています。

また、お帰りの際に、玄関横に置いてあるアサガオの鉢をお持ち帰りください。夏休み中は、家庭で世話をお願いします。2学期の生活科の学習で、種取りを行う予定です。

8月27日(水)から9月1日(月)の間に、鉢を学校(玄関横)にお持ちください。休み中に種がとれたら、家で保管しておいてください。ご協力、よろしくお願いします。

